

Quissac Au collège, c'était la fête !

Vendredi 21 juin, de 9 heures à 15 h 30, c'était la fête au collège. Au programme de cette journée festive, de nombreuses animations qui ont conquis les élèves. Il y en avait pour tous les goûts : des ateliers sportifs (dont l'activité tyrolienne proposée gratuitement par l'association Escaladont), ludiques (jeux en bois, échecs), pédagogiques (esprit critique).

Cette journée a aussi permis de mettre à l'honneur le travail réalisé par les élèves tout au long de l'année (représentation théâtrale, exposition des créations artistiques, chants...) et de récompenser une trentaine d'élèves qui se sont illustrés au cours de



■ Le travail réalisé par les élèves a été mis à l'honneur.

cette année scolaire tant sur le plan sportif que pédagogique.

Au cours de cette journée s'est déroulée la finale de

football (tournoi qui s'est déroulé sur deux mois) qui a vu s'affronter une équipe d'élèves de quatrième et troisième et l'équipe des adultes

(composée de surveillants, enseignants et du principal). Les élèves l'ont emporté sur le score de 2 à 0.

Idem pour le tournoi de tennis de table qui a été remporté par un élève de sixième face au principal. Le concours de déguisement a aussi été très apprécié par les coliers. Un grand succès pour cette fête qui a permis de passer une journée agréable.

Cette journée festive sera suivie du bal des troisièmes (sur le thème d'Hollywood), mardi 2 juillet de 18 heures à 23 h 30, pour marquer la fin des épreuves du DNB et celle de leur scolarité au collège.

► Correspondant Midi Libre : 065 63 41 40 91